

## COMUNICADO DE PRENSA



07 de Octubre de 2024

## Promueve INFONL "Guía de Seguridad en Internet" en la Feria Internacional del Libro



Con la finalidad de informar sobre la importancia del manejo responsable de información personal, así como las implicaciones relacionadas a riesgos y conductas en redes sociales, el INFONL promovió la "Guía de Seguridad en Internet" ante estudiantes de secundaria en el Stand de la Transparencia en conjunto con el INAI y UANL, en la Feria Internacional del Libro Monterrey en Cintermex.

La Consejera Presidenta del Instituto Estatal de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INFONL), Brenda Lizeth González Lara, resaltó el objetivo de informar a la población en general sobre la importancia de los datos personales y el papel fundamental que juegan en la actualidad, con el uso de Internet, las tecnologías y las redes sociales.

"Esta Guía se encuentra diseñada en un lenguaje muy sencillo; en el INFONL la llevamos a cada una de las escuelas; estamos teniendo mucho apoyo de la Universidad Autónoma de Nuevo León también para platicarla en preparatorias, en secundarias de la Secretaría de Educación", destacó la Consejera Brenda González en su mensaje.

Enseguida fue efectuado un panel en el que participaron los integrantes del

Pleno del INFONL, para exponer el tema de la "Guía de Seguridad en Internet", ante estudiantes de la Secundaria número 9 "Humberto Lobo Villarreal" de la colonia Lomas del Poniente del municipio de Santa Catarina.

"Es un documento cuya finalidad es informar sobre la importancia del manejo de los datos personales en Internet", expresó la Consejera Vocal María de los Ángeles Guzmán García, quien moderó el panel.

"Los datos personales son valiosos, son algo único, ya que es toda información que nos hace identificables; (como) nombre, dirección, teléfono, estado de salud, creencia ideológica, creencia religiosa, preferencia sexual, todo lo que tiene que ver con su persona, y hay datos sensibles también", expuso el Consejero Vocal Félix Fernando Ramírez Bustillos, durante su presentación.

"Los (datos) sensibles describen los aspectos más privados de nuestra vida, y el mal uso de ellos puede causarnos una discriminación o vulneración; algunos de ellos pueden ser la ideología política, la orientación sexual, entre otros; y también están los datos generales, de identificación, laborales, académicos, patrimoniales, de origen y biométricos", explicó el Consejero Félix Ramírez.

En su intervención, el Consejero Vocal Francisco Reynaldo Guajardo Martínez alertó a los estudiantes sobre los riesgos y conductas en las redes sociales, tales como el acoso para molestar, amenazar,



## COMUNICADO DE PRENSA



humillar, intimidar y/o insultar a menores en Internet, denominado "Ciberbullying"; así como el envío voluntario de mensajes, fotos y/o videos de contenido íntimo de forma digital a otras personas que dan un mal uso a este material electrónico, lo que se conoce como "Sexting".

Así también, el Consejero Francisco Guajardo exhortó a los alumnos a evitar otros riesgos y conductas en las redes sociales, como al engaño a menores por parte de adultos denominado "Grooming", además orientó a los estudiantes a tener precaución con quienes se hacen pasar por personas mediante identidades falsas con la finalidad de causarles daño, lo que se conoce como "Phishing".

En este sentido, el INFONL se encuentra a disposición de todas las personas que identifiquen un indebido tratamiento de su información, así como cuando les ha sido negado un derecho de ARCOP (Acceso, Rectificación Cancelación, Oposición y Portabilidad) de sus datos personales.